
Sintesi dell’incontro di contrattazione del 16 marzo 2006 
 

Delegazione pubblica (di seguito d.p.): Molinari; Mezzena; Staff: Depaoli; Aste; 
Capitanio 
Delegazione sindacale (di seguito d.s.) 
R.S.U. : Andreis, Martuscelli, Silvestrin (CGIL); Brandolise (CISL); Migliarini, Osti 
(UIL) 
OO.SS.: Rossi (CGIL); Pronesti (UIL); Frisanco (CONFSAL/SNALS); Biscani (CISAL 
Università) 

 
Il prof. Remo Job ci ha ampiamente illustrato i futuri sviluppi del polo di Rovereto, in particolare 
i nuovi programmi formativi dei due livelli di laurea e post-laurea. La nostra preoccupazione 
riguarda principalmente i lavoratori coinvolti in questa riorganizzazione e dovremo prestare grande 
attenzione affinche’ vengano rispettati tutti i diritti di ciascuno. 
 
Siamo stati informati che l’amministrazione fara’ una circolare sulla fruizione del congedo 
ordinario (ferie) in applicazione di alcune norme di legge e del futuro contratto nazionale. 
Abbiamo chiesto che tale circolare sia chiara e di facile applicazione da parte dei lavoratori, che i 
primi che vengano richiamati al rispetto della normativa sulle ferie siano proprio i Responsabili, e 
che venga assicurato che non siano fatte deroghe per nessuno: le regole devono valere per tutti 
indipendentemente dal livello o dal ruolo. Su questo la delegazione sindacale fara’ una verifica a 
fine anno. 
 
Riguardo al valore del buono pasto presso il bar di Mesiano e le mense, Maffei ci ha illustrato i 
termini delle convenzioni ma non ci ha convinto. Abbiamo chiesto che vengano garantiti i 7 euro 
dell’accordo. La delegazione pubblica si e’ intanto impegnata a far avere la fruizione libera sul bar 
di Mesiano e la bevanda alla mensa IRST, rinviando una soluzione definitiva alla verifica dei prezzi 
effettuati dal bar.  
Maffei ha anche illustrato la proposta sulla distribuzione dell’1% dell’ufficio tecnico, di cui 
riparleremo piu’ avanti. 
 
Asilo nido: abbiamo evidenziato la scorrettezza dell’apertura delle iscrizioni comparso sul sito web 
di ateneo in assenza di un regolamento e di una informazione al personale, che abbiamo quindi 
sollecitato con la massima urgenza e che dovrebbe essere attuata entro la settimana prossima. 
Abbiamo anche sollecitato la riapertura del tavolo sui “fringe benefit” per assistere tutto il 
personale su vari aspetti che non siano solo l’asilo nido interno ma anche un contributo per chi ha i 
figli agli asili nido comunali, l’abbonamento ai trasporti extra-urbani, l’assistenza agli anziani ed 
altre iniziative. 
 
Per mancanza di tempo gli altri argomenti (Pev c-d; chiusure obbligatorie 2006; straordinario 2006; 
accessorio 2006) sono rimandati alla riunione del 28 marzo che durera’ l’intera giornata, e dove 
chiederemo di discutere anche una proposta per l’orario flessibile per i genitori lavoratori e un 
protocollo di intesa sulla comunicazione e informazione tra le due delegazioni trattanti. 
 
A disposizione per chiarimenti e quant’altro 
RSU Andreis, Martuscelli, Silvestrin  
OOSS Rossi (CGIL),  Biscani (CISAL), Frisanco (SNALS) 
 


